



## Voices of Reconciliation Stimmen der Versöhnung

**London-based chamber choir Evoke join with the Anglistenchor of Heidelberg in a friendship exchange marking the centenary of the First World War.**

In a deeply moving programme, the combined choirs will explore the breadth of musical expression of human conflict, misery, loss, redemption and peace.

As well as MacMillan's 'Miserere', Parry's 'Songs of Farewell' and Howells' 'Requiem', the programme features pieces by German composers rarely performed in the UK. These include the heartbreakingly emotive 'Wie liegt die Stadt so wüst' by Mauersberger and Hensenberg's powerful setting of the Peace Prayer of St Francis of Assisi, 'O Herr, mache mich zum Werkzeug deines Friedens'.

Having presented the programme at the Brandenburg Choral Festival and the National Army Museum in London in September, the joint prize-winning choirs can now be heard in Heidelberg.

**Der Anglistenchor vereint sich mit dem Londoner Kammerchor Evoke in einem freundschaftlichen Austausch anlässlich des Endes des Ersten Weltkriegs vor 100 Jahren.**

In einem tief bewegenden Programm loten die Chöre gemeinsam die Bandbreite des musikalischen Ausdrucks menschlichen Konflikts, Elends, des Verlustes, der Erlösung und des Friedens aus.

Neben dem höchst emotionalen "Wie liegt die Stadt so wüst" von Mauersberger und Hensenbergs kraftvoller Vertonung des Friedensgebets von Franz von Assisi "O Herr, mache mich zum Werkzeug deines Friedens" enthält das Programm in Deutschland selten gespielte Stücke wie MacMillans "Miserere", Parys "Songs of Farewell" und Howells "Requiem".

Nach gemeinsamen Auftritten der beiden preisgekrönten Chöre mit diesem Programm im September beim Brandenburg Choral Festival und im National Army Museum in London sind sie nun in Heidelberg zu hören.

evoke



# Howells Requiem

Mauersberger • MacMillan  
Reger • Parry • Hessenberg

1918  
2018

Evoked, London  
Leitung: Victoria Ely

Anglistenchor Heidelberg  
Leitung: Jan Wilke

**Sa. 27. Oktober 2018, 18:15 Uhr**  
**Heiliggeistkirche Heidelberg**

---

Eintritt: € 12 / € 10 (Senioren) / € 8 (Schüler/Studenten)  
Karten im Internet: [bestellung@kantorat-heiliggeist.de](mailto:bestellung@kantorat-heiliggeist.de)

[www.evokemusic.org](http://www.evokemusic.org)

[www.anglistenchor.de](http://www.anglistenchor.de)